

GUTE-NACHT-GESCHICHTE

"ABENTEUER IN AUSTRALIEN"

Lesezeit: **ca. 3 min**

Eine [Gute-Nacht-Geschichte](#) von L.Liebau

Weit, weit von zu Hause entfernt liegt das große Land Australien. Dort scheint immer die Sonne und es ist immer warm. Mitten in dem großen Land lebt Hoppy, ein kleines Känguru-Kind. Zusammen mit seinen Eltern springt er den ganzen Tag durch den Wald. Dann beobachtet er Vögel und andere Tiere. Wenn Hoppy müde ist, krabbelt er bei seiner Mama in den Känguru-Beutel und lässt sich gemütlich herumtragen.

Eines Tages ist Hoppy auf der Suche nach etwas zu essen, als er ein Geräusch hört. In einem hohen Baum raschelt es auf einmal. Neugierig fragt Hoppy nach oben: „Wer ist denn da?“ Ein graues und kuscheliges Tier guckt ihn an. So ein Tier hat Hoppy ja noch nie gesehen! „Ich bin eine Koala-Mama, und das ist mein Kind Koko.“ Da erkennt Hoppy das Koala-Kind, das auf dem Rücken der Mama sitzt. Langsam krabbelt Koko vom Rücken ihrer Mama und klettert den hohen Baum herunter. Hoppy ist erstaunt: „Du kannst richtig gut klettern, Koko! Machen das alle Koalas so?“ Koko erklärt, dass Koalas in Bäumen leben und die grünen Blätter fressen. Und wenn sie müde sind, schlafen sie einfach auf den Ästen ein. Als Koko vor Hoppy steht, guckt sie ihn lustig an: „Du bist ja richtig groß! Ich habe schon mal ein anderes Känguru gesehen. Kannst du auch so hoch springen?“ Das lässt sich Hoppy nicht zweimal sagen. „Natürlich kann ich hochspringen, sogar noch viel höher als andere Kängurus!“ Schon hüpfert er los, um Koko zu zeigen, wie toll er springen kann. Koko ist beeindruckt und läuft ihm hinterher. Gemeinsam erkunden die beiden den Wald, bis es langsam dunkel wird. Dann laufen sie zu Koko's Mama zurück, die schon auf ihr Koala-Kind wartet. Koko fragt ihre Mama: „Darf ich morgen wieder mit Hoppy spielen?“ Ihre Mama stimmt zu und die beiden Kinder verabschieden sich voneinander. Als Hoppy zu seinen Eltern nach Hause kommt, fragt ihn sein Papa, was er an diesem schönen Tag unternommen hat. Hoppy erzählt ganz aufgeregt: „Ich habe einen Koala kennengelernt! Die sind klein und flauschig und können ganz toll auf Bäume klettern! Ich glaube, ich habe eine neue Freundin gefunden!“ Als sich Hoppy zum Schlafen in den Känguru-Beutel seiner Mama kuschelt, freut er sich schon, dass er morgen wieder mit Koko spielen kann.

